

El eldense Javier Riquelme gana la medalla de plata en el Campeonato del Mundo Master de Jiu Jitsu

29/09/2015



El eldense Javier Riquelme obtuvo la medalla de plata en el Campeonato del Mundo Master de Jiu Jitsu, competición que se celebró del 25 al 27 de septiembre en Las Vegas. Riquelme fue en representación de la Escuela de Artes Marciales del Centro Excursionista Eldense.

El deportista consiguió ganar su primera pelea así como la semifinal, logrando llegar a la final. En este encuentro Riquelme dominó a su oponente durante los primeros minutos pero este acabó obteniendo la medalla de oro y

él quedó subcampeón.

Javier Riquelme ha tenido una gran progresión durante los últimos años consiguiendo títulos internacionales como la medalla de oro de peso absoluto del Campeonato de Europa 2015, y ahora este subcampeonato del Mundo. Estos logros le permiten mantenerse en el número uno del ranking mundial de la IBJJF.